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自 由 民 主 党 １７番 佐 藤 雅 裕

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地元中小企業・小規模企業への支援について

１ 知事は、成長産業の育成・集積に向け、地元企業の参入 知 事 企 業 立 地 課

支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、中小企業・小規模企業の事業承継をどのように支 商工労働部長 経 営 金 融 課

援するのか尋ねたい。

３ 県は、商店街の活性化にどのように取り組んでいくのか 〃 商業まちづくり

尋ねたい。 課

二 教育の充実について

１ 県教育委員会は、「頑張る学校応援プラン」をどのよう 教 育 長 教 育 庁

に進めていくのか尋ねたい。

２ 高等学校改革基本計画と人材育成について

(1) 県立高等学校改革において、産業人材の育成にどのよ 〃 〃

うに取り組んでいくのか、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

(2) 成長産業を支える人材の育成に高校生の段階から取り 商工労働部長 産業人材育成課

組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(3) 県立高等学校改革において、生徒一人一人の夢を実現 教 育 長 教 育 庁

させるため、教員の指導力の向上にどのように取り組ん

でいくのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。

三 廃校施設の有効活用について 土 木 部 長 都 市 計 画 課

市街化調整区域内の廃校施設を有効活用する場合の都市計

画法における許可基準について尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 福島の特色づくりと交流人口の拡大について

１ 県立美術館の魅力を向上させるべきと思うが、県教育委 教 育 長 教 育 庁

員会の考えを尋ねたい。

２ 東京オリンピック・パラリンピックの大会ビジョンであ 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

る「多様性と調和」に関する取組が重要と思うが、県の考 長

えを尋ねたい。


